



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

LICENCIATURA

MEDICINA HUMANA

CATEDRÁTICO

QFB. YENI KAREN CANALES HERNÁNDEZ

TRABAJO:

CUADRO SINÓPTICO

ALUMNO:

JOSUÉ DE LEÓN LÓPEZ

GRADO

"*TERCER SEMESTRE

FECHA:

02/10/20

LUGAR

TAPACHULA CHIAPAS

Cáncer de mama

es la segunda forma más común de cáncer en las mujeres, superado sólo por cánceres de la piel.

El riesgo aumenta para aquellas mujeres cuyas madres, hermanas o abuelas hayan padecido de cáncer de mama.

Causas

Cerca del 5 por ciento de los casos de cáncer de mama en mujeres se deben a factores genéticos

virus en particular o con la dieta

tabaquismo aumenta el riesgo de cáncer en mujeres con ciertos antecedentes genéticos

Todas las mujeres se deberían realizar un autoexamen de mama en forma habitual.

Este examen se debe realizar una vez al mes, pero no durante la menstruación, cuando hay una tendencia a que aparezcan nódulos naturales en el seno

mientras más temprano se detecta el cáncer de mama, mejores son las probabilidades de una recuperación total con el tratamiento adecuado.

Diagnóstico

Una vez que haya descubierto un nódulo, debería consultar con un médico inmediatamente. En ese momento, se puede llevar a cabo uno de tres procedimientos de diagnóstico. Uno es la aspiración con aguja, en el que se inserta una fina aguja en el seno; si la masa es un quiste, el líquido al interior del mismo se drenará. Si la masa desaparece después de este procedimiento, se sigue que era un quiste; el quiste desaparece y no hay más de qué preocuparse. Si el nódulo permanece, debe ser un fibroadenoma o un tumor maligno. También existen otras técnicas de detección temprana del cáncer de mama, específicamente la mamografía. En realidad, la mamografía consiste en tomar una radiografía del seno.

Mastectomía radical

tratamiento quirúrgico del cáncer de mama en el que se retira la mama completa, al igual que los músculos subyacentes y los ganglios linfáticos.

Nodulectomía

tratamiento quirúrgico para el cáncer de mama en el que se retira únicamente el tumor y un pequeño trozo del tejido circundante.

son los más comunes en las mujeres después del cáncer de mamas y representan cerca del 11 por ciento de cánceres nuevos en la mujer Cada año, cerca de 27 000 mujeres estadounidenses mueren a causa de estos cánceres.

Otros cánceres de los órganos sexuales y reproductivos de la mujer incluyen cáncer

de la vulva, de la vagina y de las trompas de Falopio; todos son relativamente poco comunes. Cerca del 95 por ciento de los casos de cáncer cervical son a causa del virus del papiloma humano (VPH)

La tasa de muerte a causa de los cánceres cervical y endometrial es casi el doble en mujeres negras que en mujeres blancas

síntomas

Los síntomas del cáncer de ovarios —inflamación abdominal y cólicos, vómitos y diarrea— pueden ser, y por lo general son indicativos de padecimientos menos graves tales como un virus estomacal o síndrome de colon irritable.

El cáncer de próstata es la segunda

causa de muerte en los varones

Diagnostico

Tratamiento

Las técnicas de imagenología tales como el ultrasonido pélvico y la IRM, y las técnicas quirúrgicas levemente invasivas tales como la histeroscopia

métodos tales como la crioterapia, una técnica no quirúrgica que utiliza el frío extremo para la destrucción exclusiva de las células anormales

Otro tratamiento común es la biopsia de cono, en la que se extirpa, por medio de cirugía, un segmento del cuello uterino dejándolo primordialmente intacto.

Histerectomía: remoción quirúrgica del útero

Cáncer de próstata

LOS SÍNTOMAS iniciales del cáncer de próstata son la micción frecuente (en especial durante las noches), dificultad para orinar y dificultad para vaciar la vejiga. Estos también son síntomas de una inflamación prostática benigna

Estos síntomas son el resultado de la presión del tumor prostático sobre la uretra. En las etapas iniciales, es posible que existan frecuentes erecciones y un aumento en el impulso sexual; sin embargo, a medida que la enfermedad progresa, es frecuente que se presenten problemas con el funcionamiento sexual.

DIAGNÓSTICO

examen rectal, el cual es muy sencillo y sólo ocasiona una incomodidad mínima

prueba sanguínea para el PSA (antígeno prostático específico) que también se debería llevar a cabo.

implica la remoción quirúrgica de parte o la totalidad de la próstata además de algún tipo de

TRATAMIENTO

existe la posibilidad de que permanezca sin tratamiento, en especial si el varón es anciano.

